



🏡 Gebäude Radwegbrücke über die Enns

Errichtet

2000



Die Eröffnung erfolgte am Nationalfeiertag des Jahres 2000. Der Radweg R7 von Liezen nach Selzthal wird kurz außerhalb des Stadtgebietes mittels einer 45 m langen und 40t schweren Brücke über die Enns geführt. Diese Brücke wurde von einem oberösterreichischen Spezialunternehmen aus Holz und Stahl gefertigt und komplett montiert angeliefert. Ein Drittel der Kosten trug die Stadtgemeinde, den Rest teilten sich Land und Bund.

Im September 2015 musste die Radwegbrücke wegen statischer Probleme gesperrt und in den folgenden Monaten abgehoben und saniert werden. Die reparierte Brücke konnte erst im August 2016

wieder auf die Widerlager gehoben und damit auch der Radweg wieder befahren werden.

Quelle: Stadtnachrichten, September 2000, Seite 13.

👤 Verfasser: Mag. Helmut Kollau, Karl Hödl, 1. 9. 2016

📅 Letzte Überarbeitung: 07.09.2023